



**Nombre de
alumno: Jhoan Alejandro Diaz Abarca**

**Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo
Diaz**

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

**Materia: Introducción a la historia de la
medicina veterinaria y zootecnia**

Grado: 1°

**Grupo: Medicina veterinaria y
zootecnia**

Ocosingo, Chiapas 23de septiembre de 2023

Inicio de las escuelas veterinarias en Mexico



Colegio Nacional de Agricultura

La primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano la creó el gobierno de México, en agosto de 1853

Agregada a la Agricultura, en el colegio Nacional de San Gregorio, adoptando en nombre de Colegio Nacional de Agricultura.

Colegio Nacional de Agricultura y Veterinaria

En 1857 la escuela Nacional de agricultura, cambia a: escuela Nacional de agricultura y veterinaria

Esta institución formó mas de 180 estudiantes, 60 fueron veterinarios

1914

Año en que se dieron los ataques mas crueles de la revolución mexicana

Escuela Nacional de Veterinaria

Para 1916 se abrió la Escuela Nacional de Veterinaria, (independiente de la de agricultura), que se vio obligada a cerrar en 1918 por una huelga de estudiantes.

Facultad de medicina veterinaria y zootecnia

En 1918 cambio de escuela a facultad de medicina veterinaria y zootecnia, iniciando los programas de posgrados en patología y zootecnia de aves.

UNAM

En 1929 se anexa a la UNAM

1968

Cambio de la escuela a facultad de medicina veterinaria y zootecnia.